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Simple question - 25_QUE_11 - Loïc Bardet - Régulation préventive du loup : et si 
l'Etat collaborait avec d'autres milieux ?

Texte déposé :

Ces dernières semaines, les médias ont fait le bilan de la campagne fédérale de régulation 
préventive du loup 2024 - 2025. Concernant le Canton de Vaud, il en ressort des objectifs non 
atteints malgré un épuisement du corps de police faune-nature. Le Conseiller d'Etat en charge du 
dossier estime ainsi que "les gardes-faune ne disposent pas des ressources nécessaires pour 
répéter cet effort à l'avenir."

De ce fait, la question suivante se pose:

 En prévision de la prochaine campagne de régulation préventive du loup du 1er 
septembre 2025 au 31 janvier 2026, est-ce que la DGE envisage de s'adjoindre le soutien 
d'autres milieux, par exemple celui des chasseurs ?

Conclusion : 

Cosignatures :


